

## Silvesterlauf Peuerbach

2010-01-12 22:00 von Hannes Riedenbauer

Nach Starts bei den Silvesterläufen in Wien und Graz in den vergangenen Jahren wurde diesesmal die Reise nach Peuerbach angetreten. Hannes und Markus Riedenbauer gingen für den TSV beim Volkslauf über 6800m (8 Runden a 850m) bei angenehmen Temperaturen (ca. +5°C) an den Start. Hannes Riedenbauer belegte den 8. Gesamtrang und wurde damit 4. in der M20 in 23:06. Markus Riedenbauer lief mit Seitenstechen durch und wurde mit 26:43 6. in der M30 und 63. Gesamt. 2 Stunden nach dem Volkslauf konnte man auch noch die "Elite" bewundern, die ein leicht höheres Tempo anschlugen. Eindrücke von der Veranstaltung gibt es [hier](#).

Die kompletten [Ergebnisse](#) gibt es bei Pentek-Timing!

## News

2003-06-15 22:00

[Steir. LA-Meisterschaft in Kapfenberg am 14. und 15. Juni 2003:](#)

[Weiterlesen ... Steir. LA-Meisterschaft in Kapfenberg am 14. und 15. Juni 2003:](#)

Seite 122 von 122

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [116](#)

- [117](#)
- [118](#)
- [119](#)
- [120](#)
- [121](#)
- 122

## **Newsabo**

[Abonnieren Sie unseren Newsfeed](#)

## **Newsarchiv**

Um alle Nachrichten zu gibt es hier ein [Newsarchiv](#).